Mardi 01 septembre 2020

Edition unique

### **Presse Nationale**

### > Politique



### Visite d'Etat dans le Moronou : Sidiki Diakité dévoile le séjour du Président Ouattara

Le Président de la République, Alassane Ouattara effectuera une visite d'Etat du 9 au 12 septembre prochain dans le Moronou. Le ministre de l'Administration du Territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakité, a mis au grand jour, le dimanche 30 août 2020, le calendrier complet du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, et le programme de cette visite. A l'en croire, la visite commencera par le Conseil des ministres le 9 septembre 2020 à Bongouanou. Ensuite, suivront les étapes des meetings à Arrah le 10 septembre, M'batto le 11 septembre puis la grand'messe de clôture le 12 septembre 2020, à Bongouanou. Après le Moronou, le Chef de l'Etat sera dans la région de la Marahoué, du mercredi 23 au samedi 26 septembre 2020, pour sa 31ème visite d'Etat avant l'ouverture de la campagne présidentielle.

#### > Economie



### Banque africaine de développement : le président Akinwumi Adesina investit aujourd'hui

Elu pour la première fois à la présidence du Groupe de la Banque, le 28 mai 2015, Dr Akinwumi Adesina, a été réélu pour un autre mandat de 5 ans, président dudit Groupe, le 27 août dernier, à l'occasion des 55 èmes assemblées annuelles de l'institution. La cérémonie d'investiture aura lieu, ce matin, en visioconférence dans le strict respect des directives de distanciation physique liées à la pandémie COVID-19.



# Coopération Côte d'Ivoire / France : Sidi Touré échange avec le président de la banque BRED

Dans le cadre d'une visite de travail en France, du 30 au 4 septembre 2020, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a reçu en audience, dans la matinée du lundi 31 août 2020, Steve Gentili Stève, président de la banque BRED et président du Forum francophone des affaires, à Paris. Cette rencontre avec le premier responsable de la BRED, une banque qui opère en tant que banque commerciale, société de gestion d'actif, salle de marché, compagnie d'assurance, financement de négoce internationale, va être bénéfique à la Côte d'Ivoire pour la simple raison que cette structure soutient et conseille ses clients au mieux de leurs intérêts, en conjuguant expertise, sur-mesure et innovation.

#### > Société



### Rentrée scolaire 2020-2021 : les inscriptions au préscolaire et au CP1 ont débuté hier

Les inscriptions au préscolaire et au Cp1 pour l'année scolaire 2020-2021 sont ouvertes depuis le lundi 31 août et prendront fin le vendredi 11 septembre 2020. Selon le communiqué du ministère de l'Éducation nationale, il est indiqué que le recrutement à la maternelle est ouvert à tous les enfants âgés de 3 à 5 ans. Pour les Cours Préparatoires 1ere année, il est ouvert à tous les enfants âgés de 6 à 9 ans. Il se fait sur présentation ou non d'un extrait d'acte de naissance ou d'un jugement supplétif.



# Point de la situation Covid-19 : Dr Edith Kouassy met en garde contre une nouvelle flambée des cas

Lors du point hebdomadaire sur la situation de la Covid-19 en Côte d'Ivoire, le 31 juillet à Abidjan, le conseiller du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassy, a rappelé que la maladie est toujours présente sur le territoire ivoirien. « Nous insistons sur la vigilance et la prudence, car nous ne sommes pas à l'abri d'une nouvelle flambée de cas. Nous constatons une légère hausse, même si ce n'est pas dans les proportions qu'on avait au mois de juin et juillet, où on avait entre 200 et 300 cas enregistrés

par jour. Seules les mesures sanitaires et sécuritaires peuvent nous préserver de cette maladie », a-t-elle rappelé.



# Contrôle et surveillance des maladies : l'INHP reçoit des équipements du gouvernement américain

L'Institut national d'Hygiène Publique (INHP) a reçu des équipements essentiellement composés de matériels et de consommables destinés aux divers services, dont la surveillance des maladies au sein des hôpitaux et cliniques ivoiriens. Il s'agit d'un don du gouvernement des Etats-Unis à la Côte d'Ivoire, dans le cadre du projet "Cure". La cérémonie de remise de ces équipements, le vendredi 28 août 2020 à Abidjan, a été présidée par le directeur de cabinet du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Joseph Acka. Selon l'ambassadeur des Etats-Unis, Richard Bell, ce don vise à renforcer la santé et la sécurité en Côte d'Ivoire et au niveau mondial.

#### > Culture



### Culture: Raymonde Goudou Coffie remet du matériel cinématographique

Ce jeudi 03 septembre 2020, le siège de l'ONAC-CI (Office nationale de la cinématographie de Côte d'Ivoire) aux II Plateaux, Angré 7èmeTranche "Cité Zinsou", abrite une importante cérémonie. Celle de la remise de matériel cinématographique par la ministre de la Culture et de la Francophonie, Raymonde Goudou Coffie.

#### Vu sur le Net

### > Politique



# Affaire la « liste électorale 2020 comporte 03% d'anomalies » : la CEI répond au président Bédié

Dans une déclaration datée du 28 août 2020, Monsieur Bédié Konan Aimé Henri, président du PDCI-RDA et candidat de ce Parti à l'élection présidentielle 2020 appelle à un « audit international de la liste électorale, avant l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 ». Pour appuyer sa demande, le président du PDCI ajoute « surtout que le président de la CEI a avoué que la liste électorale 2020 comporte 03% d'anomalies ». Sans donner les lieux ou circonstances de ce prétendu aveu du président de la CEI. La Commission Electorale Indépendante dément fermement de telles allégations attribuées à son président (...) En tout état de cause, la Commission Electorale Indépendante tient à rassurer les partis ou groupements politiques, les candidats à la candidature de l'élection Présidentielle du 31 octobre, la communauté nationale et internationale que la liste électorale provisoire 2020 est en cours de traitement afin de prendre en compte les décisions du contentieux résultant des réclamations et des observations qui ont été portées à sa connaissance, selon les dispositions légales en vigueur.



# Election présidentielle : après les dépôts de candidature, le Conseil constitutionnel prend le relais

Ils sont au nombre de 36 candidats, dont 16 indépendants, à avoir manifesté l'intention de se présenter aux élections présidentielles prévues le 31 octobre 2020. Les dépôts de dossiers débutés le 16 juillet 2020, ont pris fin ce lundi 31 août 2020 à minuit. Que va-t-il se passer? Seront-ils tous retenus? « Si la CEI nous remet les dossiers aujourd'hui, on a quinze (15) jours pour statuer », a répondu un proche du Conseil constitutionnel soulignant que cela est dit dans le code électoral.

### > Economie



### Produits pétroliers : voici les nouveaux prix du Super et du Gasoil à la pompe

Les prix maxima de détail des produits pétroliers du 1er au 30 septembre 2020 sont connus depuis ce mardi, selon le système de changement automatique des prix à la pompe. Les prix du Super sans plomb et du Gasoil moteur, sur l'ensemble du territoire national pour la période du 1er au 30 septembre 2020, sont fixés à 600 Fcfa/Litre à l'ambiant. Ces prix restent inchangés à la pompe, depuis près de trois mois. L'information émane de la Direction générale des hydrocarbures (DGH).

### > Société

Le ministre Souleymane Diarrassouba rappelle que les mesures sanitaires liées à la Covid-19 sont toujours en vigueur dans les établissements commerciaux



En prélude à la rentrée scolaire prévue pour le 14 septembre prochain et au regard de la tendance à la baisse du respect des mesures sanitaires liées à la maladie à Coronavirus, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a rappelé que la décision gouvernementale contre la propagation de la Covid-19 était toujours en vigueur. Il s'agit de l'arrêté interministériel n°031MCI/MEMD/MSPC/MATED/MSPH/ du 02 juillet 2020, portant application des mesures sanitaires liées à la Covid-19 dans les établissements commerciaux accueillant du public y compris les marchés de gros et de bétail. (Ministère)

### Agence de Presse

### > Politique



### Vagondo Diomandé appelle les jeunes à ne pas se laisser manipuler par les politiciens

Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Diomandé Vagondo, a appelé le samedi 29 août 2020 à Logoualé, les jeunes à ne pas se laisser manipuler par les politiciens. « Quand des hommes politiques en mal d'inspiration, vous utilisent pour mettre des pneus enflammés sur le bitume que le président Alassane Ouattara s'est évertué à construire pour faciliter la vie aux populations, quand on vous utilise pour mettre du feu sur ce bitume pour le détruire, comprenez que c'est votre avenir qu'on détruit. Ne vous laissez plus jamais manipuler! », a-t-il prévenu.

### > Société



### 119 cas de Covid-19, 146 guéris et deux décès le 31 août 2020 (Ministère)

Selon le point de la situation de la Covid-19 au 31 août 2020 fait par le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, la Côte d'Ivoire a enregistré ce jour, 119 nouveaux cas sur 1 252 échantillons prélevés soit 9,5% de cas positifs, 146 guéris et deux décès. A la date du 31 août, la Côte d'Ivoire compte donc 18 067 cas confirmés dont 16 699 personnes guéries, 117 décès et 1 251 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 127 804.



### Le gouvernement des Etats-Unis fait un don à l'Institut national d'Hygiène Publique

Dans le cadre du projet CURE en Côte d'Ivoire, le gouvernement des Etats-Unis a fait un don d'équipements médicaux à l'Institut national d'Hygiène Publique (INHP) au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée le 28 août 2020 à Abidjan. Cette cérémonie a été présidée par le directeur de cabinet du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Joseph Acka, en présence du lieutenant de Vaisseau Thomas Blevins, chef du Bureau de la Coopération pour la Sécurité à l'Ambassade des Etats-Unis. Il est essentiellement composé de matériels et de consommables destinés aux divers services dont la surveillance des maladies au sein des hôpitaux et cliniques ivoiriens.

# DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19 Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue die presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côté d'Noire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyz ledit document.